

„Also dann“ fährt Sirius fort

„Freiwillige vor und die bestraften her, damals als noch das gesamte bewohnte Universum geteilt war, ein Eiserner Vorhang existierte der die Alten und die Neuen Welten trennte, zur damaligen Zeit und lange schon zuvor hat man straffällig gewordene einfach in Gefängnisse gesteckt, so was kannten wir auf Amora nie, nun schicken wir sie halt an die Grenze, um Bauarbeiten auszuführen! Tatsächliche Verbrecher aber, fügt Sirius nach einer Weile noch hinzu, gehörten doch eigentlich schon weggesperrt, was tut man denn heutzutage mit denen auf anderen Planeten?...“

Antwortet Betaj-Geuze

„Keine Ahnung, wie man im übrigen Weltall mit Schwerverbrechern verfährt, alles können wir ja nicht wissen, aber eines ist uns sehr wohl bewusst, auf Planetamora gibt es sie nicht! Kein einziger Amoraner ist schwerkriminell, und sollten irgendwelche Kriminellen überhaupt, von anderen Planeten kommend, versuchen wollen, zu uns nach Amora zu gelangen, Sirius, wir passen doch sehr gut auf, wen wir zu uns hereinlassen!“

Sirius erwidert

„Sicherlich tun wir das, werte D-jane Betaj-Geuze!“

Daraufhin beten Betaj-Geuze und Sirius im Chor ihr Lied

„Strafanstalten, Kerker und Verliese, um Menschen wie Tiere einzusperren, man sagte dazu auch ‚Justizvollzugsanstalten‘, dies würde in ‚freien und demokratischen Ländern‘ der Alten Welten existiert haben, während in solchen die allgemein unter dem Begriff ‚Diktaturstaaten‘ liefen man sogar ohne Urteil inhaftiert, verhaftet, misshandelt und gefoltert werden konnte, blos weil jemand sich gegen ein Regime auflehnte, sich mit einem solchen nicht bedingungslos einverstanden erklärt haben würde! Doch das alles war einst gewesen und ist nun im Weltall Vergangenheit, darüber ist man inzwischen Gott-sei-Dank hinweg gekommen!“ -

Und endlich resümiert Dj Sirius

„Jaja, das waren eben noch die schlechten, alten Zeiten im Weltall, als die Allmenschheit noch richtig böse und gemein war! Gefängnisse, wo gibt's heute noch so was? Vielleicht auf den rückständigsten aller Planeten, solchen wie ‚Dilettantis‘! Gebäude mit Gittern vor den Fenstern und Stacheldrahteinzung, wo man Verurteilte jahrelang hat sitzen lassen, wenn sie einmal schuldig gesprochen, resp. für schuldig befunden worden waren, wo man entweder Schmiergeld zahlen sollte oder einen Anwalt brauchte um früher rauszukommen, man u.U. sogar überhaupt keinen Kontakt zur Außenwelt pflegen konnte, das müssen furchtbare Orte gewesen sein, doch damit ist's nun vorbei, das Weltall ist besser geworden und unser Techno-Planet Amora hat sehr vieles dazu beigetragen dass es so gekommen ist! Unsere ideologischen Vorreiter, die Scientistischen Planeten, waren in der Beziehung schon dazumal weit voraus gewesen, und hatten durch Amora hindurch gewirkt, angeleitet durch die Grundphilosophie der UdSCR wird der Osten das Werk jener Scientisten fortgedeihen lassen und auf Planetamora wie im Weltall zu seiner Vollendung führen“

Und wieder folgt betretenes Schweigen der beiden Ober-DJ's je einer Republik, ihre Gesichter auf Augenhöhe einander zugewandt blicken sie sich fragend an.

„Wie aber konnte denn geschehen, dass ausgerechnet auf Planetamora ein kalter Krieg entstand!?“

Sirius kratzt sich am Kinn, Betaj-Geuze kaut auf den Lippen herum, schliesslich wollen beide fast im selben Moment das gleiche sagen! Tiefsinn kehrt ein, der allerdings nicht lange währt, denn wenig später stellen beide ernüchtert fest:

„Aber es ist nun mal so, ändern können wir nichts! Lasst uns also die Philosophien nun beiseite legen und wieder zur Sache kommen!“

Und letztere, die Sache, heisst

„Wir, die Ober-DJ's Sirius und Betajgeuze, sind zusammengekommen, um unser grösstes republikenübergreifendes Projekt zu besprechen, den Bau der „Mauer, die den Frieden zwischen den Republiken, zwischen kommerziellen und nonkommerziellen Amorern endgültig sichern soll!....“

Ein gewichtiges Wort der Ober-Dj's Planetamoras, dem nun also die Taten folgen werden!